
Verbale della riunione del 3 novembre 2015
Presso: Comune di Pianoro dalle 17,30 alle 20,30
Presenti:
Primaria Diana Sabbi: Vincenzo Tatoli, Isabella
Bompani docenti: Sandra Pescosi
Primaria Rastignano: Katia Gamberini, docente
Erika Giacometti
Primaria Pianoro Vecchio: Marzio De Carolis,
Irene Ricciardi
Infanzia Colibrì: Alice Bassi
Infanzia Nonna Orsa: Gabriella Berardi, Valentina
Fenu
Infanzia Valverde: Elena Mignardi
Infanzia Pian di Macina: Silvia Rossini, Kitzi
Voltancoli personale ata: Ottoni Tiziana
Per il Comune di Pianoro: il vice sindaco
assessore Filippini Franca, il dirigente Demaria
Andrea, l’impiegata amministrativa Emanuela
Derose

Per Camst: i signori Simone Albrizzi e Angelini
Romina ufficio commerciale, sig.ra Naldi Monica
capo cuoca, il dietista: Bergami Matteo

Ordine del giorno:
1- menu invernale 2015-2016,
2- chiusura del refettorio “Diana Sabbi”,
3 - modalità dei controlli effettuati dalla Commissione Mensa,
4 - segnalazioni della Commissione Mensa
5 - varie ed eventuali.

Menu invernale 2015-2016

Viene stabilito che si effettuerà un incontro tra alcuni membri della Commissione Mensa, il Comune di
Pianoro e Camst per decidere alcune modifiche da apportare al menù invernale.

Quello attualmente in vigore, va rivisto in base alle segnalazioni della dietista dell’ASL.

Chiusura refettorio “Diana Sabbi”

Il dirigente De Maria riferisce sul ritrovamento di tracce di un roditore all’interno del refettorio del “Diana
Sabbi”.

Sono stati effettuati i controlli e la chiusura in base alle disposizioni dell’ASL competente. 

Nei giorni di chiusura, gli alunni del “Diana Sabbi” hanno consumato pasti preparati all’esterno della
mensa centralizzata, in quanto la mensa non poteva confezionare i pasti da consumare nel salone.

Il roditore è stato catturato all’interno della scuola.

In ottemperanza alle disposizioni dell’ASL verranno potenziate le difese dell’area esterna, e si cercherà di
porre particolare attenzione agli avanzi di cibo nel refettorio e all’interno dell’istituto.

Il presidente della Commissione Mensa, chiede che venga informata la Commissione al termine della



procedura, e chiede di poter visionare i documenti e le schede relative al controllo effettuato.

Modalità e regolamento dei controlli effettuati dalla Commissione Mensa

Camst ha recentemente imposto il divieto di effettuare fotografie durante i controlli in cucina della
Commissione Mensa.

Secondo Camst il divieto è necessario per salvaguardare la riservatezza aziendale, e per non interferire
con il lavoro del personale della cucina.

La Commissione Mensa segnala che le fotografie riguarderebbero esclusivamente gli ingredienti in
dispensa, e che sono utili per accelerare le procedure di controllo.

Il dirigente De Maria e la vicesindaco Filippini, comunicano che sottoporranno al Consiglio Comunale la
segnalazione di Camst e chiederanno, nello specifico, di redigere un regolamento sulle modalità dei
controlli. L’Assessore Filippini ha invitato a partecipare una delegazione di tre/quattro genitori della
Commissione Mensa alla Commissione Consiliare di competenza per poter contribuire alla redazione del
nuovo regolamento della Commissione Mensa.

La Commissione Mensa ricorda che è già presente nel capitolato un regolamento, dove viene specificato
che i “tecnici” possono effettuare fotografie.

Segnalazioni della Commissione Mensa

Tonno all’olio di girasole: in seguito alla segnalazione da parte della Commissione Mensa di presenza di
tonno all’olio di girasole, Camst puntualizza si tratta di un errore.

Il tonno non è stato servito, e doveva essere reso.

Mancava, come da regolamento, il cartello che indicasse “Prodotto da restituire”.

Frutta biologica: la Commissione Mensa chiede che si torni il più possibile alla frutta biologica. Verrà presa
una decisione sull’utilizzo della pera IGP in sede di rinnovo menu. Camst si impegna a comunicare
tempestivamente per mail la mancanza eventuale di frutta biologica. 

Olio d’oliva: la Commissione Mensa segnala che in cucina è stato ritrovato olio conservato in contenitori
di plastica e non di vetro come richiesto dal capitolato.

Camst dovrà effettuare una verifica.

Parmigiano grattuggiato: la Commissione Mensa segnala che in cucina sono state ritrovate buste
contenenti formaggio già grattugiato, mentre da capitolato deve essere grattugiato in giornata.
Camst comunica di aver utilizzato il prodotto in busta per esigenze organizzative
 

Schede tecniche: il Presidente, Vincenzo Tatoli, ha chiesto di inserire sul sito web del Comune di Pianoro
tutte le schede tecniche delle materie prime usate in mensa per garantire la massima trasparenza, prassi
adottata anche in altri Comuni.

Varie ed eventuali

Merenda da casa: un’insegnante segnala che alcuni genitori vorrebbero una merenda, portata da casa, da



consumare in classe nel pomeriggio. Tutti sono concordi nel rifiutare questa richiesta.

La merenda del pomeriggio consiste, per le scuole primarie e dell’infanzia, nella frutta e nel pane rimasti
durante il pranzo.

Alcuni genitori chiedono che venga effettuata una verifica sulla disponibilità e la somministrazione della
merenda.

Formato pasta per celiaci: gli alunni lamentano poca varietà, Camst verificherà se è possibile servire altri
formati.

Succo di frutta alla mela: in molte scuole si segnala che non è gradito agli alunni.

Piatto unico (pasta pasticciata): problema legato al piatto unico non gradito, verrà affrontato in sede di
modifica menu.

Altre tematiche di interesse non sono state trattate per ragioni di tempo ed eventualmente le stesse
saranno trattate in incontri separati da fissare in queste settimane.

Il verbalizzante Il Presidente
Valentina Fenu Vincenzo Tatoli


